

Julia Vial
 (izquierda)
 junto a
 Florencia Vial.

RENE VALENZUELA

Este viernes los animadores de distintos canales de Anatel se juntaron en el estudio de "Mucho gusto" (Mega) para la Matinatón, donde por una hora todos conducen un matinal previo a la Teletón que comienza en la misma jornada a las 22:00 horas. Pero antes de que concluyera el espacio fue que Julia Vial, animadora de "Hola Chile" (La Red), se despidió al aire de todos los presentes y salió rauda del lugar pues debía tomar un vuelo a Concepción, donde estará despachando para el evento solidario. Detrás de cámaras la esperaba Florencia Vial (34), su sobrina, quien también es periodista y se desempeña en prensa en el canal de Vicuña Mackenna.

"Aquí la tipa linda y la tipa vieja", dijo Julia mientras posaba para unas fotos junto a Florencia. "Ay, qué eres pesada. Eres mi hermana regia", le contestó Florencia. Julia desclasifica: "Es mi sobrina, pero siempre digo que somos primas o hermanas. Es la hija de mi hermano mayor. Yo creo que soy la culpable de que haya estudiado periodismo, jajajá".

-¿Por qué?

-Porque soy su tía, somos súper cercanas y casi como que nos criamos juntas. Tengo menos diferencia de edad con ella que con mi hermano. Entonces para mí es como una hermana chica.

-Y son bien parecidas.

-Súper parecidas. Siempre nos confunden y dicen que somos hermanas. Ella ha tenido una carrera profesional increíble, así que puro orgullo... Ya, te dejo que si no te juro voy a perder el vuelo que parte en una hora.

Florencia, quien estuvo mirando en backstage a su tía durante toda la Matinatón, comenta: "No tenía idea que se tenía que ir tan rápido, yo le iba a decir que después nos fuéramos a fumar un pucho y a tomar un café. Igual mañana nos vemos en el matrimonio de un primo".

-Florencia, Julia dice que es la culpable de que usted haya estudiado periodismo.

-Jajajá. A ver, no estudié periodismo por ella. Pero Julia me ayudó muchísimo a elegir dónde estudiar, que fue la Universidad Diego Portales. Ella estudió ahí y me habló muy bien. Para mí ella siempre ha sido un referente, la veo hacia arriba en el rubro de las comunicaciones. Si bien Julia se ha dedicado más a la animación, a mí siempre me han gustado más las noticias. Estamos en áreas distintas, pero nos une la pasión por comunicar y ser responsables en cámara. Siempre nos ayudamos y estamos comentando cosas.

-¿Se habían topado antes?

-Es primera vez. Llevo cuatro años trabajando en Mega y antes estuve cuatro años en Canal 13 y tres en TVN. Nunca nos habíamos topado en un canal y fue demasiado lindo. Supe de esto (la Matinatón) anoche (jueves) y le dije



DAVID VELÁZQUEZ

Animadora de La Red fue al canal por la Matinatón y se reunió con Florencia Vial

Julia Vial se juntó tras cámaras con su sobrina clon en Mega: "Es como mi hermana chica"

La joven, que también es periodista y trabaja en el área de prensa de ese canal, asegura que "nos parecemos y somos de las que nos miramos y nos entendemos altiro".

que viniera a verme.

Florencia, quien principalmente se desempeña en el área internacional de prensa de Mega y también conduce algunas ediciones de "Meganoticias" y noticiarios en Mega Plus (señal de cable), estaba esperando a su tía desde que ella junto al equipo de La Red llegaron en una van al estacionamiento de su canal.

-Me imagino le pasa harto que le digan que se parece a Julia.

-Siempre. De repente voy caminando por la calle y me dicen "Julita Vial". Yo les digo: "Soy Florencia" y me responden "¿quién?", jajajá. Julia es preciosa, así que yo lo tomo como un cumplido. Pero sí, nos parecemos, los genes Vial son súper dominantes. Mis tíos, mis hermanas, todos somos bien iguales.

-Julia me decía que la siente como una hermana.

-Mi papá es uno de los hijos mayores y Julia, el concho. Yo soy la segunda hija de mi papá, así que más que tía es como una prima. No recuerdo para qué cumpleaños de ella fue que yo estaba chica y nos invitó a mí con mi hermana, y no podíamos más de la emoción porque fue uno de los primeros carretes donde nos dejaron volver tarde. Estábamos entre pura gente grande y personas de la tele, y la Julia nos presentaba a todos.

-¿Le gustaría trabajar con su tía?

-Me lo han dicho en varias oportunidades, no voy a decir en qué canal, que sería un hit que nos juntaran a las dos en el mismo estudio, ya sea para noticias o entretenimiento. Ambas tenemos esa chispeza para la talla rápida y somos de las que nos miramos y nos entendemos altiro. Sería interesante hacer algo juntas y el parecido es chistoso también.